



En ce début d'année 2016 SOLIDAIRES tient à vous réitérer ses Vœux que nous avons déjà évoqués à la fin 2015.

Des vœux traditionnels : de santé, de joies, de réussite privée et professionnelle et de bonheur, mais aussi :

Vœux de plus de solidarité avec un partage des richesses réparties plus équitablement entre les salariés (es) qui bossent pour pas grand-chose et les dirigeants et les actionnaires qui ne pensent qu'à augmenter leurs dividendes.

Vœux pour plus de dialogue social lors des négociations salariales au sein des entreprises afin de mieux répartir la masse salariale, éviter de continuer sur la voie actuelle qui consiste à donner le minimum d'augmentation aux travailleurs (euses) et de persister à engraisser l'encadrement.

Dialogue social régénéré, qui évitera d'arriver aux points de blocage et de rupture qui conduisent à des actions devant les tribunaux. Instauration d'un dialogue constructif qui permettra une amélioration des conditions de travail qui dans certains secteurs dégénèrent.

Dialogue social **honnête**, contrairement à celui du MEDEF et de MACRON qui ne parlent que de détruire le CDI, de supprimer les acquis, pour créer un CDD, une façon supplémentaire de détériorer les conditions de vie des ouvriers(es) et une manière supplémentaire de nous escroquer.

A titre d'exemple, avant la crise chez nos voisins, un travailleur Espagnol gagnait le double d'aujourd'hui, les politiques et les patrons lui ont fait comprendre qu'avec **LA** « crise », pour sauver son pays et son usine, il fallait « lâcher du lest », ce qu'il a fait. Aujourd'hui, il est pris à la gorge, il ne peut plus payer les études de ses enfants, rembourser ses emprunts et beaucoup

doivent vendre leur maison !!! Ils ramassent des fraises pour 3Euros par jour...

Le MEDEF, avec la bénédiction du gouvernement, et de certains syndicalistes sous couvert de « pérennité » veut nous ramener 80 ans en arrière, en 1936, époque où l'ouvrier n'avait rien et se battait pour améliorer son avenir, **notre présent d'aujourd'hui** !!!

Ne devenons pas au point de cette entreprise Américano-coréenne installée au HONDURAS, où leurs dirigeants ne savent plus quoi inventer pour améliorer la productivité et réduire à peau de chagrin les conditions de travail des salariés productifs, en les contraignant à porter des « couches culottes » afin ne plus perdre de temps en pause pipi !!!

Hé oui, le temps c'est de l'argent !

Alors, pour que vos vœux se réalisent et ne pas en venir au point de cette entreprise du Honduras, n'hésitez plus, adhérez et soutenez SUD SOLIDAIRES pour maintenir vos droits, vos acquis et pour vous garantir un avenir décent.

